

Team たなか笑

令和7年12月2日 NO57
柏市立田中小学校 並木孝樹

【全学年】わくわくステージ開催（保護者の部）ありがとうございました！

土曜日にわくわくステージ（保護者の部）を開催しました。おいでいただいた保護者の方にはたくさんの温かい拍手と心からの声援をいただきました。ありがとうございました。また、PTA本部の皆様には保護者の方の整列への対応等、ご尽力いただき感謝申し上げます。

子ども達は前日の「児童の部」よりも緊張感があったようです。自分が挨拶した時、3年生に「緊張している人」と聞いたところ思ったよりたくさんの子ども達が手をあげていました。でも歌や合奏、パフォーマンスのクオリティはさらにアップしていたように思います。子ども達の成長がまた感じられたわくわくステージとなりました。田中っ子は本当に素晴らしいです。



「児童の部」の時に自分から概ね次のような話をしました。

みなさん、「わくわくステージ」笑顔で、楽しめましたか？楽しめたという人？緊張した人がいるかもしれません、それも貴重な経験です。1年生から6年生までの発表について感想を言います。

ひまわり学級

ハンドベルの「きらきら星」「ジングルベル」はとっても素敵な演奏でした。サンタの格好もとっても似合っていてかわいかったです。

3年生

初めて習ったリコーダーをしっかりと吹いていました。1年生が「うま～い」と言っていましたよ。鉄琴やオルガンも上手に演奏していました。「元気・勇気・力」の歌声がとても力強く3年生のエネルギーを感じました。

2年生

笑顔がテーマでしたね。そのテーマ通り、歌もダンスも笑顔がたくさん見られました。歌声は大きな声でした。2年生はとっても「イイネ！」でした。

1年生

初めて習った鍵盤ハーモニカを上手に吹いていました。きらきら星を元気にするするためにスピード感のある演奏と元気な「トンクルリン・パンクルリン」そして「友達になろうよ」校長先生もきらきら星のように元気になりました。

4年生

リコーダーや様々な楽器の演奏とパーカッションが見事でした。「ソイヤー！」のかけ声も力強くてよかったです。「レッツゴーいいことあるさ」の歌声は素晴らしいかったです。すでに「いいこと」がありました。4年生の歌を聞けたことが「いいこと」です。

5年生

マリオの曲が難しかったと思いますが、元気よく、楽しそうに演奏していたので、ピーチ姫も助かったのでしょう。「大切なものの」の歌声は立派でした。一人一人が口をしっかりとあけて一生懸命でした。

6年生

「挑戦」をテーマにして英語の歌を歌いましたね。拍手が自然に沸き起こりました。皆さんの挑戦を応援する拍手でした。合奏も様々な動きがあって聞かせるだけでなく見せる合奏でした。「夢を信じて」は美しい歌声で聞き入ってしまいました。さすが最高学年、素晴らしいかったです。

どの学年もここまで一生懸命、練習したんだな、すごいなあ。と思いました。一緒に歌ったり合奏したりすることはとても難しいことです。

それでも笑顔をみせてがんばっていましたね。その笑顔が聞いているみんなにも伝わって笑顔になります。聞いている人が笑顔になると歌っている人も演奏している人も笑顔になります。笑顔は笑顔を呼びます。だから楽しくなります。

今日の皆さんのがみんなを笑顔にし、心を豊かにし、エネルギーを与えたことは間違ひありません。皆さん本当に素晴らしいかったです。